



178/2015

Kiel, 11. Dezember 2015

Einladung an die Medien: Friedenslicht kommt ins Landeshaus

Kiel (SHL) – Auch in diesem Jahr überbringen Pfadfinderverbände aus Schleswig-Holstein dem Schleswig-Holsteinischen Landtag das Friedenslicht aus Bethlehem. Unter dem Motto „Hoffnung schenken - Frieden finden“ will die Friedenslichtaktion ein Zeichen für Gastfreundschaft und für Menschen auf der Flucht setzen.

Zur feierlichen Übergabe des Friedenslichtes an Landtagsvizepräsident Bernd Heinemann

**am Dienstag, 15. Dezember um 16 Uhr
Foyer des Landeshauses
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel**

sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich eingeladen.

Das „Friedenslicht“ wird seit 1986 jedes Jahr vor dem dritten Advent von einem Kind in der Geburtskirche in Bethlehem entzündet. Anfangs wurde das Licht in allen Orten Österreichs verteilt, später auch in Städten und Gemeinden vieler anderer europäischer Länder. Zum 21. Mal tragen die Pfadfinderverbände das Friedenslicht in das Kieler Landeshaus.